

Opta Salomón por el silencio

YANIRETH ISRADE

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, optó ayer por una decencia que se convirtió en silencio sobre la jornada electoral.

“Es lo legal, lo decente, lo democrático”, escribió en la red X sobre pronunciarse en torno a los resultados los comicios.

Mientras Clara Brugada, aspirante de Morena a la Jefatura del Gobierno capitalino, y Santiago Taboada, candidato aliancista, se declararon ganadores de la elección en cuanto cerraron las casillas, pasadas las 18:00 horas, el abanderado de Movimiento Ciudadano no se expresó ni sobre la anticipación de sus adversarios ni sobre la actuación de la autoridad electoral, tampoco acerca del retraso en el conteo rápido.

Aunque su equipo recibió a medios de comunicación desde las 19:00 horas en su casa de campaña, en la Colonia Del Valle, él tampoco se hizo presente.

A las 01:00 horas, con el 97 por ciento de actas computadas, el candidato del partido Movimiento Ciudadano obtenía el 70.7 por ciento de las votaciones.

Por medio de sus representantes hizo saber que sólo se pronunciaría al conocer el conteo rápido, lo cual no sucedió.

Por la mañana, Chertorivski votó en una casilla ubicada en la Colonia Lomas de Chapultepec, tras hacer una fila de menos de diez minutos.

Asistió acompañado de sus padres e hijas, hermana, sobrinas y primos, entre otros familiares que sumaban 12 personas y, tras sufragar, se dijo satisfecho de su desempeño durante la campaña.

“Llegamos a esta contienda sin hacer trampas, respetando la ley, haciendo pro-

puestas, hablando con cercanía con toda la gente”, enfatizó con el jocoso talante que lo caracterizó durante la campaña.

“Cheerto” estampó el candidato en una de sus camisetitas, palabra que conjuga la alegría en inglés con su apellido polaco ucraniano.

Desde que salió de la casilla aseguró que acataría los resultados electorales: “Soy y he sido siempre un democrata. Por supuesto que sí”. Y avaló también el trabajo del árbitro electoral: “no tengo ningún problema”.

Chertorivski, ex Secretario de Salud durante la Presidencia de Felipe Calderón y ex Secretario de Desarrollo Económico de la Ciudad de México en la Administración de Miguel Ángel Mancera, apostó por una campaña sin propaganda en las calles y de proximidad ciudadana, que le llevó a recorrer diversas estaciones del Metro y cerrar sus actividades proselitistas con el “Metrotuor”.

Crítico de la promoción electoral que contamina las calles con carteles y de las contiendas basadas en acusaciones en lugar de propuestas, Chertorivski buscó “cambiar el rostro de la política”.

Se le recuerda por sacar una bolsa de palomitas y comerlas en el primer debate capitalino, ante las acusaciones cruzadas de Brugada y Taboada, mientras él insistía en sus propuestas.

Salomón Chertorivski, candidato

/// Llegamos a esta contienda sin hacer trampas, respetando la ley, haciendo propuestas, hablando con cercanía con toda la gente”.





El candidato de Movimiento Ciudadano acudió a votar en compañía de sus hijas y esposa.

CRÓNICA: EL TERCERO



DECENCIA. Chertorivski dijo sentirse orgulloso de su papel y fue el único de los candidatos que no se declaró ganador.

